
補
正
予
算
は
可
決
さ
れ
た
が

９
月
５
日
都
議
会
臨
時
会
で
、
「
豊

洲
移
転
」
を
進
め
る
補
正
予
算
が
可
決

さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
と
生
活
者

ネ
ッ
ト
が
反
対
、
都
民
フ
ァ
ー
ス
ト
、

公
明
党
、
自
民
党
、
民
進
党
な
ど
が
賛

成
し
ま
し
た
。

小
池
知
事
は
、
豊
洲
市
場
の
土
壌
と

地
下
水
の
汚
染
を
環
境
基
準
以
下
に
す

る
「
無
害
化
」
が
失
敗
し
た
こ
と
を
認

め
ま
し
た
が
、
補
正
予
算
で
は
「
無
害

化
」
の
約
束
を
果
た
さ
ず
、
①
市
場
建

物
下
の
地
下
空
間
の
床
を
コ
ン
ク
リ
ー

ト
で
覆
う
②
地
下
水
を
汲
み
上
げ
る
ポ

ン
プ
を
増
や
す
こ
と
な
ど
で
対
応
す
る

と
し
て
い
ま

す
。

し
か
し
、
土
壌
汚
染
の
専
門
家
か
ら

も
、
こ
の
追
加
対
策
は
実
効
性
も
な
く
、

食
の
安
全
を
守
る
こ
と
が
で
き
な
い
と

厳
し
く
批
判
さ
れ
て
い
ま
す
。

さ
ら
に
店
舗
が
入
る
場
所
で
カ
ビ
の

大
量
発
生
が
発
見
さ
れ
ま
し
た
。
「
新

市
場
は
閉
鎖
型
で
湿
気
が
こ
も
り
や
す

い
」
構
造
で
、
建
物
の
構
造
面
で
も
問

題
が
指
摘
さ
れ
て
い
ま
す
。

そ
の
上
、
最
近
の
地
下
水
調
査
で
、

環
境
基
準
の
１
２
０
倍
の
ベ
ン
ゼ
ン
が

検
出
さ
れ
、
前
回
よ
り
数
値
が
上
が
っ

て
い
ま
す
。

「
築
地
を
守
る
」
保
証
な
し

日
本
共
産
党
都
議
団
の
質
疑
で
は
、

小
池
都
知
事
が
「
築
地
を
守
る
」
と
し

た
築
地
再
開
発
の
内
容
も
、
具
体
的
に

答
え
ら
れ
ず
、
築
地
市
場
が
守
ら
れ
る

保
証
の
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま

し
た
。
（
裏
面
参
照
）

関
係
者
の
合
意
も
な
い
移
転
は

不
可
能

市
場
業
者
か
ら
も
、
知
事
の
方
針
に

疑
問
や
批
判
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
関

係
者
の
合
意
も
な
く
移
転
を
強
行
す
る

こ
と
は
許
さ
れ
な
い
し
、
で
き
る
こ
と

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

日
本
共
産
党
は
、
食
の
安
全
・
安
心

を
最
優
先
に
し
て
、
豊
洲
移
転
は
中
止

し
、
築
地
で
の
再
整
備
に
、
都
民
と
市

場
関
係
者
の
英
知
を
集
め
て
踏
み
出
す

よ
う
求
め
て
全
力
を
挙
げ
ま
す
。
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中央区議会は、８月31日、全員協議
会で豊洲市場を視察してきました。

水産卸施設は（写真上）は建物全体
が閉鎖型の巨大冷蔵庫。空調（天井の
丸い吹き出し口が4つあるのが空調設
備）に費用がかかり、音もこもるので

騒音もたいへんそうです。

ターレスロープはヘアピンカーブ。
カーブミラーを大きくしても危険。

仲卸の店舗はやっぱり狭い。仕事に
ならない。

豊洲市場は構造上も問題が多い施設
だと実感しました。



都
が
築
地
市
場
を
移
転
さ
せ
た

跡
地
に
、
Ｖ
Ｉ
Ｐ
向
け
の
高
級
ホ

テ
ル
や
オ
フ
ィ
ス
ビ
ル
が
建
ち
並

ぶ
構
想
を
検
討
し
て
い
た
こ
と
が
、

日
本
共
産
党
都
議
団
の
追
求
で
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

あ
ぜ
上
三
和
子
都
議
が
明
ら
か

に
し
た
の
は
、
日
本
設
計
が
２
０

１
４
年
３
月
に
都
に
提
出
し
た

「
築
地
地
区
ま
ち
づ
く
り
調
査
検

討
業
務
委
託
報
告
書
」
。
再
開
発

の
イ
メ
ー
ジ
図
も
描
い
て
い
ま
す
。

三
つ
の
開
発
案
の
う
ち
「
観
光
・

交
流
」
を
重
視
し
た
Ａ
案
の
事
業

費
は
４
１
９
４
億
円
（
用
地
費
を

除
く
）
と
試
算
し
て
い
ま
す
。

築
地
市
場
「
跡
地
」
は
都
心
の

め
っ
た
に
な
い
一
等
地
と
し
て
、

１
９
８
０
年
代
か
ら
、
日
本
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
産
業
協
議
会
「
Ｊ
Ａ
Ｐ

Ｉ
Ｃ
」
な
ど
が
再
開
発
用
地
と
し

狙
っ
て
い
た
場
所
で
、
こ
れ
ま
で

も
い
ろ
い
ろ
な
構
想
が
出
さ
れ
て

い
ま
し
た
。

今
回
の
調
査
で
、
東
京
都
が

「
跡
地
」
の
再
開
発
案
を
具
体
的

に
検
討
し
て
い
た
こ
と
が
明
ら
か

に
な
り
ま
し
た
。

９
月
３
日
、
北
朝
鮮
が
６
回
目

の
核
実
験
を
行
な
い
ま
し
た
。

中
央
区
議
会
は
議
長
名
で
「
核

実
験
に
断
固
抗
議
し
、
二
度
と
こ

の
よ
う
な
暴
挙
に
出
る
こ
と
が
な

い
よ
う
要
請
す
る
」
抗
議
文
（
下
）

を
提
出
し
ま
し
た
。

人
形
町
甘
酒
横
丁
の
日
本
橋
医

師
会
ビ
ル
内
に
11
月
６
日
、
お
と

し
よ
り
相
談
セ
ン
タ
ー

が
開
設
予
定
で
す
。

介
護
保
険
や
福
祉
サ
ー

ビ
ス
の
相
談
・
支
援
を

お
こ
な
い
ま
す
。

８
月
に
行
わ
れ
た
原
水
爆
禁
止
世
界
大
会

と
日
本
母
親
大
会
の
報
告
の
つ
ど
い
が
、
９

月
14
日
に
箱
崎
で

行
な
わ
れ
ま
し
た
。

９
月
20
日
か
ら

国
連
で
「
核
兵
器

禁
止
条
約
」
の
署

名
が
始
ま
り
ま
す
。

世
界
中
で
取
り

組
ま
れ
る
核
兵
器

廃
絶
の
平
和
の
波

行
動
を
、
26
日
に

中
央
区
で
も
取
り

組
も
う
と
呼
び
か

け
が
あ
り
ま
し
た
。

日本設計が東京都に提出した、築地市場移転後の再開
発調査検討報告書に掲載した完成予想イメージ（Ａ案）
（しんぶん赤旗９/５より）

◆無料法律相談

（毎月第３火曜日）

１０月は１７日（火）

３時から

要予約☎3249-1762

森記念財団伊藤滋氏のプランではカジ
ノを含む統合型リゾートを提案
（2014年2月区議会全員協議会資料より）


